

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 24. April 2008

Rote Radwegemarkierung

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im Zuge der laufenden Neuanlage und der Instandsetzung von Radwegen im Ortsbezirk Mitte, diese grundsätzlich mit roter Farbe zu markieren.

Begründung:

Nicht immer sind eingezeichnete Radwege gut genug für Autofahrer als solche erkennbar. Dies führt an Stellen wo viele Kurzzeitparker an- und abfahren, wie z.B. vor der Post am Kaiser-Friedrich-Ring, immer wieder zu problematischen Verkehrssituationen. Im Zuge der Neuanlage von Radwegen sollte dies gleich berücksichtigt werden, damit nicht Kosten verursachende Nachbesserungen notwendig werden.

Beschluss Nr. 0054

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gözl
Ortsvorsteherin